

**CONEL GMBH**

Sitz der Gesellschaft:  
Margot-Kalinke-Straße 9  
80939 München

Geschäftsführer:  
Uwe Dietz

Amtsgericht München:  
HRB 179425  
info@conel.de

# EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG



Wir erklären hiermit in alleiniger Verantwortung als Hersteller, dass das Produkt  
*We declare under our sole responsibility that the product*

## TOOLS Einweg-Schutzoverall CAT 3 Gr. XXL, Typ 5/6, antistatisch, weiß

*TOOLS Disposable coverall, CAT 3 size XXL, type 5/6, antistatic, white  
(CTOOLEINWOVXL, CTOOLEINWOVXXL)*

den einschlägigen Bestimmungen der Richtlinie(n)/Verordnung(en) des Rates entspricht:  
*complies with the provisions of Council directive(s)/regulation(s):*

2016/425/EU PSA Verordnung / PPE Regulation

und mit den folgenden Normen übereinstimmt:  
*based on compliance with the following standard(s):*

EN ISO 13686:2013  
EN 1149-5/08  
EN 13034/05+A1-09  
EN ISO 13982-1/04+A1/10  
EN 14126:2003  
EN 1073-2/02

Der Artikel wurde im Rahmen der Baumusterbescheinigung Nr. SH01648 durch die notifizierte Stelle Nr. 2895 - Shirley Technologies Europe Limited, Sky Business Centres, Unit 21 Block 1 Port Tunnel Business Park, Clonsaugh Business and Technology Park Dublin, Irland überprüft. Die PSA unterliegt folgendem Konformitätsbewertungsverfahren unter Überwachung der notifizierten Stelle 2895 - Shirley Technologies Europe Limited, Sky Business Centres, Unit 21 Block 1 Port Tunnel Business Park, Clonsaugh Business and Technology Park Dublin, Irland 2895: Modul D – Konformität mit dem Baumuster auf der Grundlage einer Qualitätssicherung bezogen auf den Produktionsprozess.

*The article has been inspected by the notified body No. 2895 - Shirley Technologies Europe Limited, Sky Business Centres, Unit 21 Block 1 Port Tunnel Business Park, Clonsaugh Business and Technology Park Dublin, Ireland within the scope of the type certificate No. SH01648. The PPE is subject to the following conformity assessment procedure under surveillance of the notified body 2895 - Shirley Technologies Europe Limited, Sky Business Centres, Unit 21 Block 1 Port Tunnel Business Park, Clonsaugh Business and Technology Park Dublin, Ireland 2895: Module D - Conformity to type based on quality assurance of the production process.*

CONEL GmbH / Geschäftsführer: Uwe Dietz

München, 12.11.2024

Datum